

Hauptversammlung Männerchor Kaltbrunn

Gerade noch bevor die Krise das Vereinsleben still legte, führten wir unsere Hauptversammlung durch. Der Abend begann mit einem von Niklaus Blöchlinger gespendeten Apéro. Danach genossen wir ein feines Cordon Bleu aus der „Speerküche.“ Bevor wir zum statuarischen Teil kamen, sangen wir zu Ehren unsers verstorbenen Ehrenmitgliedes Beat Zahner das „Bierlied.“ Die üblichen Traktanden wurden zügig erledigt. Sehr erfreulich ist, dass wie schon im letzten Jahr zwei neue Sänger in den Chor eingetreten sind. Für je 30 Jahre Singen wurden Marcel Thoma und Anton Eicher (in Abwesenheit) geehrt. Sogar schon 35 Jahre singt Urs Artho.

Ebenfalls geehrt wurden Stefan Romer - der im 2019 alle Proben besucht hat – und Gerhard Egli, der aus dem Vorstand zurück trat. Allgemein ist zu sagen, dass der Probenbesuch mit weit über 90% ausgezeichnet ist. Dies ist auch ein grosser Verdienst von unserer Dirigentin Sofia, die uns mit ihren musikalischen Können und ihrem angenehmen Wesen überzeugen kann.

Der Präsident Armin Kälin schaute in seinem Bericht nochmals auf das vergangene Jahr zurück. Besonders in Erinnerung wird uns die Reise ins Elsass bleiben, welche wir im Mai mit unserer Partnerinnen machten. Diese Reise bot alles, sowohl kulinarisch, kulturell wie auch gesellschaftlich.

Einiges neu war auch in unserem Zelt am Jahrmarkt. Erstmals wirteten wir am Mittwochabend mit dem Motto „Oktoberfest“ und am Donnerstag boten wir erstmals ein Menue an. Die Neuerungen haben sich bewährt und der Einsatz aller Beteiligten war ausgezeichnet. Auch der Unterhaltungsabend fand erstmals an einem Wochenende statt. Organisatorisch war dies klar eine Vereinfachung. Es war der erste Auftritt mit unserer Dirigentin Sofia Goshadze vor grossem Publikum. Die etwas andere Liederauswahl kam beim Publikum sehr gut an und die Theatergruppe unter der Regie von Ursi von Aarburg spielte ausgezeichnet.

Wie das Jahresprogramm 2020 aussehen wird, hängt auch vom Corona Virus ab. Vorgesehen sind die Teilnahme am „Fest der Musik“ Ende Mai in Lachen. Ende Juni werden wir beim Getränke-Service Schützengarten auftreten. Fest geplant sind auch wieder der Einsatz in unserem Zelt am Jahrmarkt und als Höhepunkt des Vereinsjahres der Unterhaltungsabend im Oktober.

Im Jahr 2022 wird der Männerchor sein 150-jähriges Bestehen feiern. An dieser Hauptversammlung haben wir beschlossen, dass wir in zwei Jahren ein grösseres Konzert aufführen möchten. Dieses Konzert möchten wir mit anderen Chören zusammen gestalten. Auch ist eine grössere Reise geplant. Sehr wahrscheinlich werden wir nach Georgien reisen, in das Heimatland unserer Dirigentin Sofia Goshadze.

Momentan sind wir noch 25 aktive Sänger. Damit wir diesen Bestand halten können, sind wir auf neue Sänger angewiesen. Unsere Proben sind am Montag um 19:30 Uhr im Pfarreisaal des Kupfentreffs. Bei Interesse schauen Sie auf unsere Homepage www.mc-kaltbrunn.ch oder wenden sich direkt an den Präsidenten Armin Kälin 055 283 37 73 E-Mail:

kaelinarm@gmail.com . Auch alle Sänger des Chores geben natürlich gerne Auskunft.

Der Abend endete mit einem feinen Dessert – von frisch pensionierten Georg Rüegg gespendet – und gemütlichem Zusammensein.